

Arreaza asegura que solo 30% del Arco Minero podr a ser explotado

Autor Administrator

Tuesday, 14 de March de 2017

Modificado el Tuesday, 14 de March de 2017

El titular de Miner a, Jorge Arreaza, destac  que con el plan del Arco del Orinoco se pretende evitar que las mafias contin en da ando el ecosistema. â€œLlego la hora de poder orden y que se traduzca en inversi n para el puebloâ€.

Caracas.- El ministro de Desarrollo Minero Ecol gico, Jorge Arreaza, explic  al Congreso Minero de Toronto, realizado la semana pasada en Canad , asistieron m s de 800 empresas de exploraci n. â€œTuvimos acceso a potenciales tecnolog as para utilizar en Venezuela, para cuidar nuestros ecosistemas y la diversidad biol gica a la hora de hacer estudiosâ€.

  Arreaza precis  que cuando se cuantifiquen los recursos, Venezuela podr a convertirse en el cuarto pa s del mundo con mayores reservas de oro,  lo que a su vez podr  atraer muchas inversiones extranjeras, inform  Uni n Radio.

Dijo que pese a que las asociaciones con empresas mixtas son bajo la soberan a de la Rep blica, y que los grandes inversionistas no est n acostumbrados a legislaciones severas, â€œmuchas empresas canadienses, europeas, africanas mostraron inter s en poder invertirâ€.

Al referirse al Arco Minero del Orinoco, Arreaza destac  que es una zona de desarrollo estrat gico que ser  explotada respetando su ecolog a y la biodiversidad. â€œDicen que vamos a destruir 111 mil kil metros cuadrados de nuestro territorio pero eso no es as , porque de ese gran arco hay zonas de protecci n y territorios ind genas sagrados, y de esa gran cantidad solo en un 30 % podr amos tener reservas y habr  lugares donde se explotar n y se desarrollar n fuentes alternativas a la petroleraâ€.

â€œLlamamos a quienes levantan la banderas de la ecolog a contra el Arco Minero del Orinoco a que estudiemos el problema en conjuntoâ€., concluy .

http://www.eluniversal.com/noticias/economia/arreaza-asegura-que-solo-del-arco-minero-podria-ser-explotado_643481

